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平成２６年度 第２回箕郷地域審議会における質疑一覧  〔平成２６年１１月１３日開催〕

１ 箕郷地域の事業推進状況に係る質疑 

内容区分 No 質    疑 回    答 

箕郷地域観光施設整

備事業について 

１ みさと芝桜公園は、芝桜まつり開催期間以外は利用者が少

ないので、幼児から大人まで、誰もが行きたくなるような公園づ

くり、例えば、幼児用の遊具の設置や、健康づくりができる器具

などを備えた公園にできないか。 

みさと芝桜公園では、今年もみさと芝桜まつりを実施し、多数

の来場者でにぎわった。まつり期間以外には開放し、自由に散

策できるようになっているが、ご指摘のとおり、利用者は少ない

のが現状である。今後は、芝桜まつり期間以外の利用について

も検討していきたい。  

箕輪城跡保存整備事

業について 

１ 箕輪城跡の搦手口には、新たに大駐車場が整備され、利用

者は喜んでいると思う。箕輪城跡を訪れる人も多くなってきてい

るので、今後、城跡や駐車場等を管理するためには、管理棟の

設置が必要と考える。 

また、箕郷地域には箕輪城に関わる地域づくり団体があり、

来訪者の案内や城周辺の花植えなどの活動を熱心に行ってい

るので、案内などができる拠点整備を併せて検討してほしい。 

駐車場の整備が進んだので、今後は歴史的建造物復元を

中心とした史跡内の保存整備を着実に実施し、続いてガイダン

ス施設の建設についても検討していきたい。 

箕輪小学校校舎改築

事業について 

１ 現在、事業はどこまで進んでいるのか。事業は、いつ着手し

完了するのか。用地のレイアウトは、どのようになるのか。建設

中は、仮設校舎を建てるのか。建てる場合は、建設場所はどこ

になるのか。保護者が送迎する際の駐車場や通行ルートは、ど

のようになるのか教えてほしい。 

また、各教室に冷暖房設備は設置されるのか。 

本事業の進捗状況は、建設用地として現校舎北側に約３，０

００㎡の用地取得を進め、８月末に所有権移転の手続きが終了

した。併せて、土地の有効的な活用のため、校舎北側とプール

の間を通る市道の付替え場所等について、検討を続けている。

この件の決定後、レイアウトや仮設校舎の要否、保護者の駐

車場や通行ルート等について、基本設計の中で協議し決定し

ていく。工事への着手や完了時期についても明らかになる。 

新校舎の教室には、冷暖房設備を設置する計画である。 
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内容区分 No 質    疑 回    答 

２ 新しい校舎ができるまでは、ある程度の期間を要するので、

今の校舎にも冷暖房設備を設置していただけるのか。 

現時点では、建設工事への着手は少し先になるので、児童

の夏場の暑さ対策のため、とりあえず現校舎の各教室にもエア

コンの設置が必要と考え、来年の夏に間に合うように、リースで

の設置を計画している。   

２ その他の質疑 

内容区分 No 質    疑 回    答 

鳴沢湖周辺整備につ

いて 

１ 鳴沢湖は、ボート漕ぎやワカサギ釣り、野鳥観察などができ、

周辺には展望台や休憩所、湿性植物園があって、大変風光明

媚で自然を満喫できる場所である。湖畔には散策道が整備さ

れているが一周できない。ぜひ、散策道の周遊化や湖畔周辺

の付帯施設などを整備して充実させ、一段と観光化を進めてほ

しい。 

鳴沢湖では、休止していた観光ボートやワカサギ釣りを今年

度から再開した。また、遊歩道や湿性植物園等の除草を行い

管理しているが、より魅力ある施設にすべく、既存施設の再整

備等を検討していきたい。遊歩道の周遊化については、現在

一部を除き遊歩道は整備されているが、ご指摘のとおり、周遊

ができないため、検討していきたい。  

防犯カメラ等の設置に

ついて 

１ 「高崎市は来年度に、犯罪防止のための防犯カメラとごみス

テーションの見守りカメラを市内全域に整備する」という新聞記

事があった。その概要と箕郷地域内の設置数を教えてほしい。

また、単年度だけでなく、その後も継続して実施するのか。 

市では、犯罪抑止対策とごみの適正排出を推進するため、

地域からの要望を踏まえ、「防犯カメラ」と「ごみステーション見

守りカメラ」を設置する事業を来年度に実施する。 

平成２７年度に実施する当該カメラの設置限度数は、１小学

校区あたり、防犯カメラは５台、ごみステーション見守りカメラは

１台となっている。 

来年度以降については、必要に応じて検討していきたい。 

２ １小学校区あたりの防犯カメラは５台ということであるが、防犯

カメラの台数を減らしてごみステーション見守りカメラを増やす

ことはできるのか。 

それぞれの地域の事情があると思う。地域の要望をいただけ

れば対応したいと思う。 



   3 

内容区分 No 質    疑 回    答 

箕郷プールの改修に

ついて 

１ 箕郷プールは平成６年７月にオープンしてから２０年が経過

し、プール内のあちこちに、塗装の剥離や藻の発生が見られ

る。地域住民はもちろん大変人気が高いので、利用者が清潔

で安心、安全なプールとして利用できるよう、塗装をお願いした

い。 

箕郷プールは高崎市営のプールのなかで、唯一、螺旋型ス

ライダーを備えた多目的プールであり、そのため人気も高い。

オープンから２０年以上が経過し、現在も改修や補修を行って

いる。ご指摘の藻の発生については水質の管理を徹底し、発

生を抑えることができ、塗装の剥離に関しては、現場を確認し

たので、調整し対応していきたい。 


